

宮城教育大学附属幼稚園だより

お日さまいっぱい ふよう通信

発刊日 平成29年7月20日(木) No. 5

〒980-0011 仙台市青葉区上杉6-4-1

宮城教育大学附属幼稚園

TEL/FAX 022-274-1605

URL : <http://fu-youchi.miyakyo-u.ac.jp/>

Email : info2012@fu-youchi.miyakyo-u.ac.jp

ひまわりの花のように 太陽のもと ぐんぐん大きくなあれ



4月10日の始業式、そして新しいお友だちを迎えての4月13日の入園式から、約3か月。毎日、子供たちは外を駆け回り、様々な遊びを友達と一緒に創りあげてきました。これまで、大きな事故やけががなく子どもたちが元気に登園できたことを大変嬉しく思うとともに、保護者の皆様のご協力、ご支援に深く感謝申し上げます。明日から、いよいよ夏休みがはじまります。自分で感じたり、考えたり、体を動かしたりしながらの体験活動や親子の触れ合いの機会をたくさん作っていただき、健康にそして安全に夏休みを過ごしてほしいと思います。8月25日、全員が元気に登園してくれるのを楽しみにしております。



陶芸の技を見せていただきました



6月下旬に「園長先生の会」、
「副園長先生の会」が行われました。園長先生には、本物の粘土やろくろをもってきたいいただき、実際に「器作り」の工程を見せていただきました。粘土の塊が、すてきな器に形を変えていく「技」に子供たちは、くい入れように見つめ、出来上がった時は、「すごい！」と歓声があがりました。

「副園長先生の会」では、紙コップで簡単にできるおもちゃ（紙コップロケット）作りを行いました。保育室で、各自製作を行い、出来上がったカエルやロケットをとばして遊びました。友達と作った紙コップを重ねて連射にしたり、ゴムを二重に重ねて高く飛ばしたりと、いろいろな工夫をしながら、楽しく活動できました。



7月生まれのお友だち、おめでとう！

7月7日に誕生会を行いました。先生たちからは、ぐりとぐらのお話のプレゼントがありました。ぐりとぐらのお話はたくさんあるので、ぜひ夏休みに読んでみてください。7月生まれの皆さん、お誕生日おめでとう！



お姉さん先生、いっぱい遊んでくれてありがとう

7月6日～8日まで、附属中学校の2名の生徒が「職場体験学習」として、幼稚園児と一緒に活動を行いました。年長組のプールでの活動では、顔を水に付けたり、もぐったりするお手本を行うなど、お姉さん先生として大活躍でした。



心に残る思い出がまた一つ増えました

7月1日に行われたふよう七夕夏祭りに、ご参加いただきましてありがとうございます。どのコーナーも、子供たちが楽しめるよう工夫がされており、会場のあちこちから、子供たちの楽しそうな声が響いていました。子供たちは、大人になっても七夕の季節になると、きっとお父さんやお母さんと一緒に遊んだ「七夕夏祭り」のことを思い出すことなのでしょう。子供たちの記憶に残るすてきなお祭りを準備してくださったPTAのふよう祭り委員の皆様、各コーナーの計画や準備物の製作、会場装飾など、多くの時間をかけご協力をいただき、ありがとうございます。また、当日ご協力いただいた敬老会の皆様、大学生・中学生のボランティアの皆さんにも感謝申し上げます。

